

El organismo, aprobado en el último pleno, deberá tratar temas como la dinamización del sector terciario o el mercado

Un consejo buscará soluciones al déficit comercial

DAVID BRUNAT

Canovelles dispondrá en un plazo máximo de dos meses (siempre que se apruebe el reglamento preceptivo) de un Consell Municipal del Comerç que trate en profundidad los problemas y desarrollo del comercio en el municipio. El Ayuntamiento aprobó la moción presentada por ICV-EUiA, y este mismo año el consejo deberá comenzar a dar sus frutos en la búsqueda de soluciones a temas tan esenciales como la dinamización del comercio en Canovelles o la remodelación del mercado semanal.

Antoni Mengual, alcalde en funciones, considera muy positiva la creación del Consell, un órgano que asegura que el PSC tenía intención de proponer en breve: *"En la moción de Iniciativa hay muchos puntos sobre los que estamos trabajando desde el departamento de Promoció Econòmica"*.

La dinamización del comer-



Josep Garcia

La calle Industria es una de las más comerciales del municipio.

cio colea desde 2003, fecha en que la empresa D'Aleph, a petición de la Unió de Botiguers, elaboró un estudio sobre posibles soluciones. Ese ha sido el punto de partida, tanto del equipo de gobierno como de Iniciativa, para comenzar a trabajar. El Consell deberá

proponer y debatir medidas como la creación de zonas peatonales, el diseño de campañas de fidelización del cliente o la reurbanización de algunas calles. Todo ello sin olvidarse del mercado, evento absolutamente ligado al desarrollo comercial de Canovelles.

Ambos partidos consideran inaceptable que no se haya realizado ningún control externo de la gestión municipal desde 1979

Iniciativa y ERC exigen sin éxito una auditoria

D. B.

ICV-EUiA y ERC presentaron en el último pleno municipal una moción conjunta solicitando la ejecución de una auditoria de cuentas en el Ayuntamiento del período 1999-2003. El equipo de gobierno rechazó la propuesta al considerarla inoportuna, hecho que ha indignado a la oposición, que considera inaceptable que *"en 26 años no se haya efectuado un control ex-*

terno (a cargo de una empresa) de la gestión económica del consistorio, un proceso absolutamente normal en cualquier otro municipio", según **Esteban Martínez**, portavoz de ICV-EUiA.

"No entiendo por qué se rechaza algo que en otros ayuntamientos no hace falta ni pedir, creo que todo se debe a una falta de voluntad política", opina el portavoz. Martínez cree que una auditoria perjudicaría al equipo de gobierno, *"porque en la anterior época la*

gestión económica fue muy opaca y saben que están bajo sospecha". Sin embargo, considera que ahora debe ser el momento para hacerla, ya que ha habido un cambio de alcalde, hecho que suele desembocar en muchos casos en un control de las cuentas públicas. *"No decimos que se esté gestionando con mala fe, sino simplemente que es necesaria por una cuestión de transparencia"*, concluye. En diciembre volverán a intentarlo.

El Ayuntamiento aprueba el nuevo escudo y propone una bandera

Todos los grupos excepto ERC aprobaron en el último pleno de este curso el nuevo escudo de Canovelles, más acorde con la heráldica tradicional catalana. La nueva estampa municipal será un escudo canteado (romboidal) de oro, en cuyo interior habrá un perro con la cabeza mirando hacia detrás de color azul celeste. A partir de ahora se iniciará un proceso para dar a conocer la nueva imagen pública del municipio entre los ciudadanos y su progresiva implantación en los actos y documentos del Ayuntamiento.

Los grupos también aprobaron, esta vez por unanimidad, iniciar el expediente de oficialización de la bandera de Canovelles, para la cual solicitarán a la Direcció General de l'Administració Local de la Generalitat asistencia para elaborar el proyecto de bandera con los colores azul y amarillo.

Aviso a la Generalitat sobre la necesidad de plazas de guardería

El Ayuntamiento no quiere sorpresas desagradables y ya ha mandado un aviso a la Generalitat en forma de moción: Canovelles necesitará en breve un aumento de la financiación del gasto de las plazas de guardería por parte del Departament d'Educació.

La explicación radica en la previsión demográfica. Según un estudio de la Diputació de Barcelona, Canovelles tendrá 17.900 habitantes en 2013 (hoy el censo marca 14.790). Por lo tanto, la demanda de plazas de guardería aumentará significativamente. **Antoni Mengual**, alcalde en funciones, considera que con la nueva guardería, cuya apertura está prevista para septiembre de 2006 y que dispondrá de 114 plazas, el municipio podrá absorber el crecimiento poblacional. Otra cosa será lograr más dinero de la Generalitat, y por eso se le ha querido avisar con tiempo.